

Was ist ein Jugendkreisrat?

- gibt Jugendlichen eine Stimme auf Kreisebene
- demokratisch legitimiertes Gremium

Wieso ein Jugendkreisrat?

- Junge Menschen lernen Abläufe sowie Werte und Regeln, kurz die Politische Kultur, auf Kreisebene kennen.
- Junge Menschen stärken Kompetenzen, wie Teamfähigkeit, rhetorisches Auftreten, Erfahrung im Projektmanagement
- Personalakquise für politische Ämter
- Höhere Legitimation für politische Entscheidungen durch Einbindung der Perspektive junger Menschen.
- Generationenübergreifender Austausch stärkt den Gesellschaftlichen Zusammenhalt

Welche Themen werden bearbeitet ?

Alle Themen die euch im Landkreis beschäftigen, das können zum Beispiel sein:

- Öffentlicher Nahverkehr
- Fahrradwege
- Schulen
- Kulturangebote



<https://jugend-gemeinderat.de/>



dachverband_der_
jgr_bw



sprecher@jugend-gemeinderat.de